

Canton de La Sologne

Mardi 25 mars 2025, Philippe Gouet, président du conseil départemental, s'est rendu dans le canton de La Sologne avec Pascal Bioulac, vice-président, et Agnès Thibault, conseillère départementale. Une journée riche d'échanges avec les maires, les acteurs économiques et associatifs.

Depuis 2000, Marc Lonchamp est à la tête de Matériel, un atelier de fabrication et de marquage de produits de papeterie et de maroquinerie recyclés, situé à Saint-Viâtre. Des clients renommés (tournoi de Roland-Garros, grandes entreprises), mais aussi des collectivités et institutions figurent parmi les habitués de cette maison.



La SARL Sologne karting gère le circuit de Salbris avec une piste de 1 500 mètres et un parc de plus de 100 karts. Également centre de formation, le site accueille les plus grandes compétitions internationales. Alain Frot, président du club Salbris karting, et ses équipes assurent la gestion de toutes ces activités.



À Saint-Viâtre, Philippe Gouet et les directeurs des services départementaux ont échangé avec les maires du canton sur leurs projets et les politiques mises en place par la collectivité.



Depuis trois générations, la société Rapaud-Dosque, basée à Salbris et dirigée par Thierry et Séverine Dosque, est spécialisée dans les travaux de couverture, charpente et construction de maisons à ossature bois. Elle réalise des colombages et charpentes à la main, dans le respect de la tradition.



14
communes

21 949
habitants

©CD41/N. DERRÉ